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Réunion

Début de séance à 19h30

1.Point sur les licences
A fin mai le Comité comptait 3654 licenciés donc 14 licences estivales soit 519 de plus que la
saison dernière à même période.



Au jour de cette réunion 3667 licenciés dont 25 licences estivales. Le record de la saison
2015/2016 à 3699 licenciés ne semble plus atteignable mais on n’en sera tout de même pas loin.
Merci à tous les clubs pour cet excellent résultat.

2.Tarifs
Les différentes grilles tarifaires ont été revues en séance et seront envoyées prochainement.:

- Le prix pour la participation au nouveau format équivalent au CIJ a été augmenté.
- Les remboursements des frais (pour JA, arbitre, repas etc) ont été revus à l’augmentation

dans le but d’inciter plus les gens à s’investir dans ce domaine et ce en plus de la prise en
charge en grande partie par le Comité du coût des formations initiales (50% pour les
arbitres et 75% pour les JA) votée la saison dernière.

3.Calendrier
La réunion avec la ligue a eu lieu, des ajustements ont été faits. La partie formation et stages
doivent être vus. Nous pensons être en mesure de diffuser la version 1 du calendrier avant la fin
juin.

4.Action de developpement : Journée olympique,
IDEHFI, journée sensibilisation au handicap
(quinzaine badminton), action dans les écoles

Le 23 Juin il y a une journée Olympique et Paralympique à Canteleu (environ 200 collégiens ont
été invités).
Le 17 juillet une nouvelle journée IDEHFI aura lieu pour les jeunes en situation de handicap.

Le 5 Juillet il y aura une journée de sensibilisation au handicap organisée en partenariat avec le
club de Tôtes pour les écoles primaires de la commune pour la quinzaine du badminton.

Les journées de sensibilisation sont des collaborations entre le sport adapté, la ligue de
badminton, le comité départemental et les clubs.

5.Point sur les compétitions
RAS

6.Achat goodies et médailles
- Le budget pour les plateaux minibad a été accordé à 5€ par enfant, projection à 400€ de

dépense.
- Roxane doit faire la recherche des goodies pour les RDJ



7.Aides aux clubs
Les aides ont été revues, le document sera prochainement envoyé. Il y a notamment une aide
fitminton, blackminton, ou toutes actions ouvertes au public autre que les licenciés du club
organisateur de l’évènement.

8.Questions diverses
- Emploi : une candidature, entretien à faire. Il faut revoir la stratégie d’emploi.
- Fusion ELS et Saint Martin en Campagne. Les 2 clubs ont prévu de fusionner par

absorption du SMCB par l’ELS. Le dossier suit son cours et dès la saison prochaine
les licenciés ex SMCB prendront une licence ELS.

- Un 2ème club du 76 cette saison a effectué un saisine de la commission
réclamations et litiges de la Ligue de Normandie pour le passage en “inactif” de l’un
de ses arbitres. Les procédures régissant les changements de statut des OT n’étant
pas respectées par la CLOT de Normandie, la commission réclamations et litiges,
comme lors du premier cas, a donné raison au club plaignant et son arbitre sera
réintégré dans le corps arbitral Seinomarin.

Fin de réunion 22h15
Prochaine réunion: -


